



Medienmitteilung

(Erscheinungsdatum 22. Mai 2019)

Claudia Steiner wird neue Abteilungsleiterin der Bauverwaltung

Der Gemeinderat konnte an seiner Sitzung vom 13. Mai 2019 Claudia Steiner per 1. Juni 2019 als neue Abteilungsleiterin der Bauverwaltung anstellen. Sie ist aktuell als Verwaltungsangestellte in der Bauverwaltung mit einem Teilzeitpensum tätig und wird dieses auch in der neuen Funktion weiterführen. In der Vergangenheit übte Claudia Steiner in Krauchthal die Funktion der Verwaltungsleiterin aus und übernahm bereits bei vergangenen Vakanzzeiten auf der Bauverwaltung ad Interim die Leitung der Abteilung. Somit kennt sie die Geschicke der Gemeinde bestens. Der Gemeinderat freut sich auf die Zusammenarbeit.

Aus diesem Personalentscheid ergibt sich die Konsequenz, dass auf Stufe Sachbearbeitung eine Vakanz entsteht, welche mit der Stellenausschreibung in den nächsten Tagen rasch möglichst behoben werden soll. Die aufgebaute Mandatslösung wird vorderhand weitergeführt.

Krauchthal, 22. Mai 2019 / ab

GEMEINDEVERWALTUNG KRAUCHTHAL

Andreas Bösch
Verwaltungsleiter

Bei Fragen steht Ihnen der Gemeindepräsident, Herr Beat Lauber, Telefon: 079 607 17 03, E-Mail: beat.lauber@krauchthal.ch, zur Verfügung.

Geht an:

- ⇒ Medien
- ⇒ Gemeindepräsident und Gemeinderat
- ⇒ Versammlungsleiter
- ⇒ Versammlungsleiter-Stv.
- ⇒ Ortsparteien FDP, SP und SVP
- ⇒ Gemeindepersonal
- ⇒ www.krauchthal.ch
- ⇒ Aktenablage 1.463